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首首届届牡牡丹丹之之都都发发展展论论坛坛举举办办
现场集中签约项目67个，计划总投资549 . 3亿元

本报菏泽9月27日讯(记者
崔如坤) 27日，首届牡丹之

都发展论坛在菏泽会盟台举
办。齐鲁晚报·齐鲁壹点记者了
解到，该论坛以“新时代、新动
能、新菏商、新愿景”为主题，系
山东省儒商大会的分论坛，也
是近年来菏泽市规模最大、规
格最高的招商引资、招才引智
活动。

“牡丹之都，至诚天下”。27
日上午，首届牡丹之都发展论
坛在菏泽会盟台举办。全国政
协社会和法制委员会副主任陈
进行，原国家林业局副局长李
育才，菏泽市委副书记、市长陈
平，市委副书记张伦，市委、市
人大、市政府、市政协领导同
志，各县区主要负责同志，市直
有关部门负责人及关心菏泽经
济社会发展的各界客商、专家、
朋友出席会议。

“希望各位来宾、各位乡

贤加入到菏泽干事创业的洪
流之中，共享菏泽加快产业转
型升级的机遇，共享菏泽实施
乡村振兴战略的机遇，共享菏
泽打造区域中心城市的机遇，
共享菏泽实施‘人才强市’战
略的机遇。”论坛上，陈平作主
旨演讲。

陈平表示，菏泽是一座历
史悠久、文化深厚的城市，是
一座名人辈出、群英荟萃的城
市，是一座动能十足、生机勃
发的城市，是一座开放包容、
前景无限的城市，为每一位创
业者、投资者提供了十分难得
的“菏泽机遇”，菏泽市将进一
步强化抓开放就是抓发展、谋
开放就是谋未来的理念，全力
打造更佳的营商环境，全力构
建更清的政治生态，全力提供
更好的服务保障，使菏泽真正
成为创业者的乐土、创新者的
乐园。

随后，中国工程院院士、中
国中医科学院常务副院长黄璐
琦，同济大学建筑与城市规划
学院教授陈秉钊，菏泽市海外
联谊会副会长、杭州雷数科技
有限公司CEO闫安，山东省浙
江商会会长、浙江现代联合控
股集团有限公司董事长章鹏飞
先后发言。

现场，陈平向中国科学院
院士、中国科学院理化技术研
究所研究员佟振合，中国工程
院院士、中国中医科学院常务
副院长黄璐琦，中国工程院院
士、四川大学教授王玉忠分别
颁发了首席专家聘书。

此外，菏泽市副市长王卫
东对菏泽市七大主导产业进行
了推介。最后，举行了项目集中
签约仪式，共签约项目67个，其
中招才引智项目12个、产业招
商 项 目 5 5 个 ，计 划 总 投 资
549 . 3亿元。

牡牡丹丹产产业业发发展展高高峰峰论论坛坛举举行行
专家为牡丹产业发展把脉问诊

本报菏泽9月27日讯(记者
李德领) 27日下午，牡丹

产业发展高峰论坛举行，论
坛邀请国内专家、教授对菏
泽牡丹产业发展把脉定向、
建言献策，提振信心，使菏泽
牡丹产业健康，快速发展。

论坛中，中国花卉协会
牡丹芍药分会会长、北京林
业大学教授王莲英，国家发
改委公众营养改善项目办公
室主任于小冬等八位专家分
别对牡丹产品的功能性研究
成果、牡丹功能性产品的开
发及定位、牡丹产业发展的
方向提出了明确方向，高屋
建瓴，真知灼见，为菏泽发展
牡丹产业明确了路径。同时，
三位企业家对参与牡丹产品
销售也做了发言。

菏泽牡丹栽培历史悠
久，始于隋，兴于唐宋，盛于
明，至清成为中国牡丹栽培
中心，至今已有1500年的历
史，自古就享有“曹州牡丹甲
天下”的美誉。截至目前，菏
泽牡丹共有9大色系，10大花
型，1237个栽培品种，种植面
积48 . 6万亩，是世界上最大
的牡丹繁育、科研、观赏基
地，是我国最大的牡丹出口

基地。
菏泽市委副书记张伦介

绍，近年来，市委、市政府立
足牡丹资源优势，以打造“特
色支柱产业”为目标，坚持高
起点、高标准、高速度，产业
化工作走在全国前列。全市
共有各类牡丹科研机构19
个，牡丹生产、加工、销售企
业240余家，相继开发出牡丹
系列产品240余个，牡丹籽油
年生产能力达到2 . 5万吨，去
年实现总产值60亿元，形成
了从牡丹种植到产品深加工
的产业链条，走上了深层次、
多领域、全方位开发的综合
利用之路。

牡丹产业是一个新兴产
业，也是前景无限、大有可为
的朝阳产业。近期，山东省
委、省政府下发了《关于突破
菏泽、鲁西崛起的若干意见》
(鲁发〔2018〕39号)，明确提出
加快建设油用牡丹基地、加
强国家牡丹种质资源菏泽库
建设、设立牡丹产业发展基
金、建设中国牡丹博物馆、举
办世界牡丹大会和国花博览
会，打响“中国牡丹城”品牌，
菏泽牡丹产业将迎来新的发
展机遇。

本报菏泽9月27日讯(记者
崔如坤) 27日下午，以“新

时代 新乡村 新电商 新动
能”为主题的牡丹之都农村电
子商务发展论坛举办，邀请专
家作主题分享，为菏泽农村电
商发展献策支招。现场，表彰了
菏泽市农村电子商务积极推动
者、优秀带头人、“互联网+品
牌”优秀企业。

菏泽市人大常委会副主任
汤建梅，副市长王卫东，市商务
局局长耿振华,来自全国各地
的电商专家等参加论坛。

会上，菏泽市副市长王卫
东讲话。他介绍，菏泽抢抓“互
联网+”机遇，把发展电子商务
作为加快新旧动能转换的重要
抓手，大力推动电子商务与三
次产业融合发展，走过了一条
从试水破土到星火燎原，从返
乡创业到多元发展，从与阿里

集团战略合作到智慧乡村创建
的发展之路，涌现出“网店+工
厂+网络分销的大集模式”“村
淘3 . 0激活淘宝村的郓城经
验”和“电商带动新实体经济的
天华速度”，构建了“两地+两
代”“农户+政府”“销售+生产”
等电商发展模式。

王卫东指出，“互联网+”
作为新实体经济的催化剂，开
辟了一条农业升级、农村发展、
农民增收的有效途径。它不仅
仅实现了乡村经济面貌的改
变，更是一场农业生产方式、农
村生活方式、农民思维方式和
价值观念的深刻变革，必将给
人们带来更多的福祉、更精彩
的生活。“我们将紧紧抓住本次
论坛精英汇聚、高端对话的难
得契机，聆听智慧声音，求取真
知灼见，积极拥抱互联网，主动
开启新征程，不断放大‘菏泽优

势’，进一步拓展信息化助推乡
村振兴的菏泽路径，为决胜全
面小康、实现后来居上加油助
力，为打造乡村振兴齐鲁样板
贡献菏泽力量。”

上海财经大学信息管理
与工程学院教授、电子商务研
究所执行所长崔丽丽，南开大
学滨海开发研究院互联网与
创新经济研究中心执行主任
王金杰等作了主题分享。与会
专家王金杰、辛福军、崔丽丽、
马会杰、杨玉永就新形势下农
村电商如何提档升级进行了
主题研讨。

此外，现场还举行了2018
菏泽市农村电子商务积极推动
者、优秀带头人、“互联网+品
牌”优秀企业颁奖仪式。菏泽市
商务局与中国产品质量追溯系
统网络平台签署了战略合作协
议。
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我 们 就 在 您 身 边

本报菏泽9月27日讯
(记者 王雅楠) 27日下午，
菏泽市牡丹区举办了首届牡
丹之都发展论坛——— 牡丹区
2018(秋)投资贸易洽谈会暨
项目签约仪式。本次投洽会
共签约项目15个，计划总投
资额203亿元，涉及商贸物
流、文化旅游、牡丹产业、生
产加工类等多个产业。

其中，投资100亿元的京
东电商仓储物流园，主要建
设仓储车间、展示大厅、交易
大厅及物流配套设施；50亿元
的中央国际文化艺术中心，
将建设“七里河影视文化创
意公园”“CCTV文化艺术中
心”以及综合配套生活区三
大板块；投资20亿元的菏泽沙
土食品产业孵化园项目，着
力打造集食品产业生产加

工、研发、展示、工业旅游、电
子商务、仓储物流等多功能
于一体的食品孵化园区；投
资9亿元的水世界项目，将建
设大型水上乐园及配套游乐
设施；投资4亿元的固废处理
循环经济智能环保产业园项
目，拟建设建筑垃圾固定废
弃物粉碎生产线、移动破碎
生产线，实现建筑垃圾再利
用，年处理能力达200万吨。

同时，牡丹区区长张泽
中在签约仪式上表示，牡丹
区将继续做大做强商贸物
流、文化旅游、农副产品加工
等三大主导产业，培育发展
电子商务、医养健康、机电制
造等三大新兴产业，持续在
区域中心城市建设、服务业
发展、乡村振兴、生态文明建
设中保持又好又快发展。

牡丹区举办2018(秋)投资贸易洽谈会

签签约约项项目目1155个个，，总总投投资资220033亿亿元元

专专家家齐齐聚聚支支招招菏菏泽泽农农村村电电商商发发展展
牡丹之都农村电子商务发展论坛举行

陈陈平平作作论论坛坛主主旨旨演演讲讲。。 本本报报记记者者 崔崔如如坤坤 摄摄陈平作论坛主旨演讲。 本报记者 崔如坤 摄

论论坛坛现现场场。。 本本报报记记者者 李李德德领领 摄摄论坛现场。 本报记者 李德领 摄
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